

# Ecopetrol realizó primera operación de manejo de deuda pública externa

Lo hizo mediante emisión de bonos en el mercado internacional de capitales. Este es el balance.



*Ecopetrol mejora su perfil de deuda al extender la vida media de la misma, a tasas de mercado históricamente competitivas.*

REUTERS

POR: **PORTAFOLIO**

**E**copetrol informó este jueves que realizó exitosamente su primera operación de manejo de **deuda pública externa por US\$2.000 millones, con la cual se refinancia parcialmente el crédito obtenido para financiar la adquisición del 51,4% de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA)**, a través de una operación de emisión y colocación de bonos de deuda pública en el mercado internacional de capitales.

Con esta operación, **Ecopetrol mejora su perfil de deuda al extender la vida media de la misma, a tasas de mercado históricamente competitivas, sin generar un incremento en el endeudamiento total.**

[\(Ecopetrol inauguró planta de generación de energía a gas\).](#)

El libro de la emisión alcanzó un valor de más de US\$7.600 millones, que equivale a 3,8 veces el monto colocado e incluyó demandas de alrededor de 290 inversionistas de los Estados Unidos, Europa, Asia y América Latina.

[\(Las empresas con mejor reputación corporativa en Colombia\).](#)

Para la compañía, **el resultado evidencia la confianza de los mercados de capitales en la fortaleza financiera de Ecopetrol y sus perspectivas hacia al futuro en el marco de su estrategia de transición energética.**

PORTAFOLIO

## Lo más leído

- 1.** Día sin IVA: los productos que tienen descuento y los que no
- 2.** Día sin IVA: protocolos y medidas de bioseguridad que hay que cumplir
- 3.** Día sin IVA: tope máximo para las compras y otras dudas de la jornada
- 4.** Colombia, el segundo país más desigual en América Latina
- 5.** Minuto a minuto del día sin IVA: ventas superan los \$6,9 billones
- 6.** Facebook cambia de nombre y ahora se llamará Meta